



#### **El Satse recurre al Defensor del Pueblo**

**Cabra** • El Sindicato de Enfermería Satse, mayoritario en el sector sanitario, ha remitido un dossier a José Chamizo, defensor del Pueblo Andaluz, con distintos anexos, uno titulado *Análisis y Alternativas al modelo de Áreas Sanitarias propuesto en la provincia de Córdoba* y otro llamado *Eliminación de Órganos de participación*, con fundamentos técnicos y jurídicos, solicitando la mediación de esta institución ante la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía.